

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian dengan jenis dan pendekatan sebagai berikut:

1. Jenis dan Pendekatan

a. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yaitu kegiatan penelitian yang dilakukan di Dompot Dhuafa Yogyakarta. Hal ini dilakukan karena penulis ingin mengetahui bagaimana aplikasi pendayagunaan dana zakat terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat kurang mampu, pada program pemberdayaan ekonomi Dompot Dhuafa.

b. Pendekatan Penelitian

Sedangkan pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Dimana dalam penelitian ini berupaya mengungkapkan fakta mengenai pendayagunaan dana zakat dan infak dalam memberdayakan ekonomi dhuafa secara intensif, mendalam, mendetail dan komprehensif. Sehingga hasil penelitian ini diharapkan

dapat memberikan informasi secara *factual* kepada semua pihak mengenai tujuan atau maksud dalam penelitian ini.

2. Sumber dan Jenis Data

Sumber data ini dibagi menjadi dua, yaitu data primer dan data sekunder.

a. Data Primer

Yang dimaksud dengan sumber data primer dalam penelitian ini adalah sebagai obyek dari mana data-data dapat diperoleh. (Arikunto, 2002:107). Sumber data primer penulis peroleh langsung dari obyek penelitian dengan pengambilan data secara langsung pada obyek sebagai sumber informasi utama yang dicari. Data primer yang dimaksud meliputi seluruh data yang diperoleh dari pihak Dompot Dhuafa Yogyakarta. Data yang dimaksud adalah data pada program pemberdayaan ekonomi Dompot Dhuafa

b. Data Sekunder

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan segala data tertulis yang berhubungan dengan tema yang bersangkutan baik itu dari Buku, jurnal, skripsi, tesis, surat kabar, internet dan penelitian-penelitian lain yang menyangkut tentang pendayagunaan dana zakat.

3. Subyek dan Lokasi Penelitian

a. Subyek

Subyek dalam penelitian ini adalah aplikasi pendayagunaan dana zakat dan infak dalam program pemberdayaan ekonomi Dompot Dhuafa.

b. Lokasi

Lokasi kantor cabang Yogyakarta. Jln Kyai Mojo No 97, Yogyakarta. Tlp (0274-7478605) Fax (0274-622914)

4. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan yaitu; Observasi, Wawancara dan Dokumentasi. Hal ini dikarenakan penulis ingin mendapatkan data yang seakurat mungkin dalam penelitian ini.

a. Observasi

Metode observasi ini dilakukan untuk memperoleh informasi tentang praktek pendayagunaan dana zakat dan infaq oleh Dompot Dhuafa dalam memberdayakan ekonomi dhuafa. Penulis melakukan pengamatan secara langsung terhadap fenomena yang terjadi apakah dengan aplikasi pendayagunaan dana zakat dan infaq dapat memberdayakan Ekonomi masyarakat kurang mampu. Observasi ini juga bertujuan untuk menghimpun data yang sesuai dengan penelitian ini.

b. Interview

Metode wawancara ini penulis gunakan untuk berkomunikasi dengan pihak Dompot Dhuafa agar penulis mendapatkan informasi

atau data yang akurat mengenai maksud dan tujuan yang ingin penulis capai dalam penelitian ini. Untuk mendapatkan informasi tersebut penulis membuat daftar pertanyaan yang sesuai dengan penelitian ini agar penulis mendapatkan informasi yang akurat. Alat yang digunakan dalam wawancara ini, penulis menggunakan alat pendukung seperti perekam suara.

c. Dokumentasi

Metode dokumentasi ini penulis gunakan untuk mendapatkan data-data dari program pemberdayaan ekonomi yang telah dijalankan. Dan penulis juga membaca dan mempelajari berbagai bentuk tulisan seperti majalah, brosur buku dan lain-lain yang didapatkan langsung dari dompet dhuafa Yogyakarta.